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２学期後半に入りました。前半は、生徒会役員選挙、修学旅行、合唱コンクール、職場体験と大きな行事が続き

ました。生徒たちはどの行事に対してもよく頑張ったと思います。後半は、１年生はスキー教室、２年生は職場体

験のまとめや校外学習、３年生は最終の三者面談や面接練習に向けての動きがあります。それぞれ次のステップに

向け、取組を充実させていってほしいと思います。 

さて、遅くなりましたが、１学期末に行った前期学校評価（保護者アンケート）でご指摘いただいたご意見につ

いて、現状をお伝えいたします。 

 

◆学習者用端末の持ち帰りが始まってカバンの重量が増えた 

→学習者用端末の持ち帰りを行うに当たり、荷物の重量が増えることが懸念されました。 

そこで学校では、端末で増加する重量よりも学校に置いておいても良い教材（いわゆる「置き勉」）を増やし、

全体で見たとき重量を減らせるようにしました。 

現在、教室のロッカーは二人で１か所を使用しています。そこで、そこを仕切るためのブックエ

ンドをロッカーの数分だけ（二人に一つの割合で）購入しました。その後、整理整頓の観点からＧ

組で取り組んでいる一人一つブックエンドを使用する方法がより好ましいという意見がありまし

た。その結果、体力面から１年生を優先し、１年生は一人に一つ、２年生は二人に一つ、３年生は

なしの割合で配布しました。本来なら全員に行き渡るよう購入すべきですが、予算の都合でこのよ

うになりました。こうした経緯からか、この件に関する意見は１年生の保護者からは出ておりませ

んでした。負担になっている人は、置き勉を増やしてかまいません。次年度には、一人一つブック

エンドを割り当てられるよう購入予定です。 

 

◆給食（喫食）の時間が短い 

 →４校時終了後３０分間が給食の時間になっています。配膳が１５分、喫食が１５分です。学校全体を見たと

き、教員の勤務時間（休憩時間）も考慮すると、給食は３０分間が限度かなと考えます。この時間を延長するとそ

の分、昼休みの時間が短くなるというジレンマがあります。 

そこで学校では、給食当番でない班の生徒がスタンバイ班として配膳で無駄な時間を生まないように当番活動を

支援しています。私が巡回したときもどのクラスも１５分以内で準備ができていました。

生徒の配膳スキルを向上させることで時間短縮も可能になりますので、意識して取り組ま

せたいと考えます。 

 

◆隠れ教育費について 

 →標準服代や教材費、修学旅行費、部活動の費用など家庭負担になっている教育費用のことを「隠れ教育費」

と言うそうです。確かに昨今、物価上昇が顕著になっており、「こんなに高くなっているんだ」と驚くことがあり

ます。まずは、学校内で見直せるところはないか検証していきます。 

 

◆Ｇ組支援員の数が足りない 

 →より良い授業環境を提供するため、教育委員会と連携をとって支援員の確保に努めているところです。今月

7日（火）から着任の予定です。 

 

以上、代表的な意見に対するご報告でした。後期のアンケートでもよろしくお願いいたします。 

前期学校評価（保護者アンケート）から 

除のススメ 
 

校長  吉田 功 



【生徒の活躍】 

合唱コンクールの様子 

学旅行振り返り 

職場体験を終えて 

学旅行振り返り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【11月の主な予定】 

【サッカー部】 
東京都中学校サッカー新人大会 第10支部予選 参加 
【吹奏楽部】 
Bridgestone Innovation Park 
オータムフェスティバル2023 出演 
東京吹奏楽団コンサート 出演 
【バドミントン部】 
第61回小平市市民体育祭バドミントン ダブルス大会 
中学生以下の部  
男子 優勝 井嶋 啓翔(1年)・鈴木 秀吾(1年) 
女子 準優勝 田中 寿 (々1年)・矢部 智美(1年) 
【テニス部】 
東京都中学校新人テニス選手権大会 
男子団体 ベスト16 女子団体 ５位 
【卓球部】 
第10ブロック新人卓球大会(シングルスの部) 
東京都中学校新人卓球大会出場 
松本 亮宏(2年)・荒井 大輝(2年)・長嶋 莉紀(2年)・
栁原 悠希(2年) 
【陸上部】 
第76回東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会 
出場者(小平選抜) 
安藤 こころ(3年)100ｍ 千葉 一花(3年)走高跳 
原嶋 真大(2年)100ｍ 猪瀬 花南(2年)1・2年走高跳 
佐々木 俊(2年)共通800ｍ 山城 雄飛(2年)1・2年 
走幅跳 安藤 桔平(1年)1・2年走幅跳  
高橋 結璃菜(1年)1・2年800ｍ  
岡﨑 菜緒(1年)1・2年走幅跳 
男子2年 4×100ｍR 
黒澤 和夫(2年)・原嶋 真大(2年)・田中 英寿(2年)・
内田 涼介(2年) 
入賞 
安藤こころ 女子共通4×100ｍR 7位  
小平選抜52秒08 
【バレー部】 
国分寺杯 1位 ベストスパイカー賞 滝島 璃夢(2年) 

 

 

今年度の合唱コンクールは、４年ぶりに３学年同時に行われる通常の開催となりました。 
当日は、各クラスの合唱、学年合唱、全校合唱の歌声のどれもがルネこだいらのホールいっぱいに響き渡り、
感動に心が湧きました。それぞれの歌に、この部分がいいな、このクラスはこの部分がいいなというところがあ
り、特に3年生はどのクラスも迫力があり、１、２年生の目標になりました。また、鑑賞する態度も良く、合唱
コンを終えた後も二中生が輝き続ける事を想像できるものでした。 
多くの人に支えられて行うことができたことに感謝しつつ、合唱コンクールに対しての思いを共有し、素晴ら
しい歌声を披露してくれた生徒の皆さんの今後の活躍を期待しています。  【文化行事委員長 安井 知香】 
 
 

G組は、１０月５日に多摩地区特別支援教育研究会マラソン大会に参加しました。場所は昭和記念公園で行い
ました。マラソン大会はコロナの影響や天候不良により、４年ぶりの開催となりました。マラソン大会には総勢
約１３００名の生徒が参加しました。とても大きな大会になりました。全員初めてのマラソン大会でしたが、一
生懸命に走れたことは良かったです。レースは６００ｍ、２０００ｍに参加しました。体育の授業でマラソン練
習をして、着実に体力を付けてきました。その成果を発揮して本番では、授業よりも良い記録で走りきる生徒が
多かったです。日頃から真面目に取り組んでいたのだと感じ、嬉しくなりました。様々な人との関わりの中で、
また一つ成長したと思います。今回の頑張った経験を今後の学校生活にも生かしてほしいです。                

【G組担当 三瓶 順一郎】 
 

ご協力いただいた事業所の皆様に感謝いたします。今年度の職場体験は、「生徒が直接職場を探す『就職活動』
から実践してみよう」という考えの下、始まりました。就職活動がうまくいかない生徒も、くじけず探し、よう
やく就職できたという報告もありました。そんな経緯もあり、より一生懸命に働き、仕事の厳しさとやりがいを
深く考えることができました。今後は、体験内容をまとめる学習を進めます。12 月に発表する機会を設けます
ので事業所の方、保護者の方はぜひご来校いただければ幸いです。       【2学年主任 遠藤 顕宏】 

G組マラソン大会を振り返って 

日 曜 行事

宿泊学習(G)始

開校記念日

2 木 宿泊学習(G)終

3 金 文化の日

6 月 生徒会朝礼　安全指導

8 水 期末テスト始　第3回小中連携の日

10 金 期末テスト終

11 土 道徳授業地区公開講座　CS会議

13 月 土曜授業振替休日

14 火 復習確認テスト(3)

15 水 授業研究(2)　②カット

16 木 避難訓練

17 金 アルバム個人＆受験写真撮影(3)①②

18 土 避難所開設準備委員会

20 月 朝礼　全校①カット

23 木 勤労感謝の日

24 金 専門委員会　⑥カット

26 日 ESAT-J

特別時間割②④⑤⑥③①

脊柱側弯(モアレ)検診(2)

29 水 三者面談始　全校⑤カット

30 木 全校⑤⑥カット

27 月

1 水


